



Sección: Estado de Veracruz

Proyectarán en Xalapa la película “Nosferatu”, a más de 100 años de su estreno

Será este sábado en el auditorio del IMAC; el filme será musicalizado por el pianista Luca Rebola

Arturo Benjamín Pérez XALAPA, VER. 21/03/2025

alcalorpolitico.com



← Anuncio servido por Google

Opciones de anuncios

Enviar comentarios

¿Por qué este anuncio? ⓘ

Este sábado se proyecta la película “Nosferatu”, primera vez que aparece el personaje de Drácula en el cine. Esta película se ha convertido en un clásico del cine silente, película que será musicalizada por el pianista Luca Rebola en el auditorio del IMAC a las 19:00 horas, como un homenaje a sus más de 100 años de haberse dado a conocer al

público.

Fue el 15 de marzo de 1922 en Alemania, cuando el director Friedrich Wilhelm Murnau estrenó su película “Nosferatu”: Una sinfonía del horror. Fue la primera vez que el personaje Drácula apareció en la pantalla grande, convirtiéndose en una película de culto, así como una de los máximos exponentes del expresionismo alemán.

Como un homenaje a este film, basado en la novela de Bram Stoker –no autorizada y no oficial– fue censurada en un principio por la viuda de Stoker por no solicitar ni pagar los derechos sobre el guion, hecho que generó gran polémica e hizo que se distribuyera rápidamente por todo el mundo.

EN ABRIL **40%**
de condonación
en los recargos y
Predial **85%**
y recibe en las multas.

Con tus contribuciones, juntos construímos una mejor Xalapa.

Xalapa Trabajo

PRINCIPALES EFECTOS DE LOS INCENDIOS FORESTALES



Adobe Creative Cloud

Traspasa tus fronteras creativas con el plan de Todas las Aplicaciones

Michael Lim lleva sus ideas a límites galácticos, tú también puedes.

Probar ahora

El personaje, la atmósfera, los planos, la línea narrativa y los supuestos mensajes ocultos y la propia historia trágica del filme convirtieron a "Nosferatu" en una obra de culto para los amantes del cine.

Luca Rebola nace en Pinerolo, Italia en 1975 e inicia sus estudios a temprana edad, participando en diferentes concursos nacionales e internacionales, es además compositor e interprete. Ha musicalizado en vivo, al piano, grandes películas mudas del pasado como Metropolis de F. Lang 1927, Le Voyage dans la Luna de Georges Méliès 1902 y The Fall of the House of Usher de J.S. Watson Jr. 1928, entre otras.

La cita para disfrutar de "Nosferatu" musicalizada en vivo por Luca Rebola es mañana a las 19:00 horas en el auditorio del IMAC. Los boletos pueden adquirirse en Vips Centro o en el sistema de boletaje enred.comprarboletos.com

Hay una promoción 2 x 1 para quienes acudan disfrazados o con un motivo vampiresco, los esperamos. Mas información 2281210277



© Toda la información de este Portal Informativo está protegida por la Ley de Derechos de Autor
Los medios que deseen reproducirla pueden contratar al: 01 800 55 29 870
Xalapa, Veracruz - México. 2005 - 2025

Desde La Web

Enlaces Patrocinados



Invierte \$100 hoy y empieza a ganar hasta \$10,000 a la semana
principales inversores

Prueba ahora